

挑め、ともに！

小国高校魅力化通信④

令和7年度新留学生を迎え入れる

小国高校では令和3年度より、県外から留学生を受け入れていきます。5年目となる今年は、3年間小国高校に通学する「白い森留学」の1年生6名と高校2年生の期間1年間を小国高校で過ごす「地域みらい留学365」の2年生1名の計7名を新たに迎えました。

4月10日には留学生が役場を



訪れ、抱負を語りました。

「全国高等学校小規模校サミットなど、小国高校ならではの行事が楽しみです。」といった小国高校での活動への期待や、「小国町に来てまだ数日ですが、すでに地域のかたと交流する機会があり、そのような場面で自分の成長を感じています。」と小国町での新たな体験について話ができるなど、これからの留学生活への意欲を見せてくれました。

協力隊通信

series 107

「新年度！」 地域おこし協力隊 みやざき 宮崎 りく 陸



冬も終わり、積もっていた雪も少しずつ解けていきました。家の前にあった雪が綺麗に解けて最近では日中に暖かさを感じる日も増えてきました。

さて、新年度が始まると新しい目標を立てたり、新しい出会いがあったりと、これまでとは違う環境に身を置くことも多くなります。こうした変化の中にいると「今までと全く同じでい続ける」というのは難しいものだと感じます。今年の私の目標は登山をすることです。小国の雪山には2度登り、想像以上に楽しかったので春夏秋と登りたいと思います。協力隊の期間は残り1年半あるので、楽しみたいと思います！